



#EJÉRCITOENLASCALLES

Morena busca votos con PRI

EL SENADO REQUIERE DE MAYORÍA CALIFICADA PARA REFORMAR CONSTITUCIÓN

POR MISAEL ZAVALA

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

Morena y el gobierno federal comenzaron a allanar el camino en el Senado para que, en el momento que la minuta sea avalada por San Lázaro, puedan votar la reforma constitucional que prorroga las tareas del Ejército en materia de seguridad pública hasta 2029.

Ayer, el secretario de Gobernación, Adán Augusto López Hernández, hizo una visita relámpago al Senado para reunirse con el líder de la bancada morenista, Ricardo Monreal.

En el encuentro, el encargado de la política interna de México expuso que el gobierno tiene mucho interés en que sea avalada la reforma constitucional que está en discusión en la Cámara de Diputados, es decir, la que impulsa el PRI y que modifica la Constitución para que el Ejército se mantenga en actividades de seguridad pública de 2024 hasta 2029.

El senador Monreal afirmó que en Morena "nos estamos allanando a la propuesta o iniciativa del PRI", y el se-

cretario de Gobernación ha expuesto que hay un ánimo constructivo con diputados priistas para hacer la mayoría calificada (dos terceras partes de los votos) en San Lázaro.

Sin embargo, el también presidente de la Junta de Coordinación Política aclaró que Morena en el Senado no cuenta con la mayoría calificada, aún cuando tuvieran los votos del PRI, pues le faltan entre 13 y 14 senadores para aprobar cualquier reforma constitucional.

Monreal hizo cuentas y dijo que Morena con sus aliados tendría aproximadamente 73 votos de 128 senadores.

En ese sentido, Monreal ha comenzado a cabildear con todos los grupos parlamentarios para tener el voto de la mayoría calificada del Senado.

El legislador zacatecano esta vez sí acompañará la reforma constitucional, ya que la vez pasada se abstuvo de votar una reforma para pasar el control de la Guardia Nacional a la Sedena.

En entrevista para el programa *Sergio y Lupita* en **El Heraldo Radio**, Monreal detalló que su voto en abstención le generó descalificación de alto nivel del gobierno federal y una campaña, incluso, pagada con recursos públicos.

"Yo respeto las expresiones del Presidente, pero ejercí un derecho y una obligación como legislador. No parece correcto actuar con exceso de otros poderes al cuestionar el ejercicio del derecho de un legislador", afirmó. ●

73

VOTOS TIENE MORENA Y SUS ALIADOS EN SENADO.

13

VOTOS DE OTRAS BANCADAS SE NECESITAN.



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
EL HERALDO PC MEXICO	5	14/09/2022	LEGISLATIVO



CUMPLE CON EL PROCESO

1

• El senador Ricardo Monreal aclaró que no habrá *fast track* para la reforma.

2

• Tampoco van a dispensar trámites, por lo que seguirá su proceso normal.

3

• Monreal dijo que esta vez sí acompañará la iniciativa del PRI.